
 

  

 

 

           

 

 

  
              

 
 

           
Putzbrunn, den 08.01.2023 

 
Antrag der Fraktionsgemeinschaft FWG/FDP:  
Prüfung einer möglichen Durchwegung im Gewerbegebiet-Ost 
 

 
Sehr geehrter Herr 1. Bürgermeister Klostermeier, 
 

der Bauausschuss, bzw. das zuständige Gremium möge beschließen, durch die Verwaltung 
prüfen zu lassen, ob eine neue Durchwegung im Gewerbegebiet-Ost realisiert werden kann. 
 
Erläuterung: Vor kurzem wurde eine neue Bushaltestelle im Gewerbegebiet-Ost an der 
Hermann-Oberth-Straße errichtet. An dieser verkehrt voraussichtlich ab Dezember 2023 die 
Expressbuslinie X204, die dann im 20-Minuten-Takt über Ottobrunn und Unterhaching nach 
München-Sendling fährt und dort nach ca. 30 Minuten die U-Bahnlinien U1 und U3 erreicht.  
In Sichtweite der neuen Haltestelle (Luftlinie ca. 150 m entfernt) befinden sich eine Wohnanlage 
mit zwei Hochhäusern und zwei Hotels mit vielen potenziellen Fahrgästen für die neue Buslinie. 
Allerdings verlaufen alle möglichen direkten Verbindungen (rote gepunktete Linien) auf privaten 
Firmengeländen und sind für betriebsfremde Personen offiziell nicht zugänglich.  
Die kürzeste offizielle Verbindung beträgt ca. 850 m (grüne gepunktete Linie). 
 

 
 
 
 

Fraktionsgemeinschaft  

An den 1. Bürgermeister 
der Gemeinde Putzbrunn 
Herrn Edwin Klostermeier 
Rathausstraße 1 
85640 Putzbrunn 

FWG/FDP Fraktionsgemeinschaft Putzbrunn 

Fraktionsvorsitzender 

Josef Jakob 

   Hohenbrunner Straße 7b 

85640 Putzbrunn 

    Telefon: 089 - 45145840 

         Mobil: 0171 - 3761152 

            Fax: 089 - 45145850 

         jakob.josef@t-online.de 
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Weitere Informationen: Auch bei anderen Bebauungplänen (z. B. BPL Nr. 68 „Putzbrunn Mitte“) 
gibt es das Bestreben der Gemeinde Putzbrunn Durchwegungen zu realisieren. Die Verwaltung 
nimmt dazu Kontakt mit den Grundstückseigentümern auf und informiert sich ob eine 
Durchwegung möglich und gewünscht ist. 
 

 
 
 
Finanzielle Auswirkungen: Derzeit nicht bekannt 
 
 
 

Mit freundlichen Grüßen 
 
 


